
 

 

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD 
 
 
 

Hora de Inicio de Reunión: 
5:30pm 

Fecha: 
Miércoles 12 de octubre de 2022 

Miembros del Consejo de Facultad: 

Dra. Silvia Rodríguez Melgar Decana de Facultad 

Dra.  Luz  Mercedez  Vilca (ausente por 
comisión académica en los EE.UU). 

Directora de la Escuela Profesional de 
Traducción e Interpretación 

Dra. Blanca Marina Silva Castro Representante de Docentes de la Escuela 
Profesional de Derecho 

Sr. Víctor Alfonso Orti Villavicencio Representante de Estudiantes de la Escuela 
Profesional de Ciencias del Deporte 

Sra. Angela Marroquin Alfaro Representante de Egresados de la Escuela 
Profesional de Ciencias de la Comunicación 

Sala Zoom: 
https://zoom.us/rec/share/h1s5CKnhOacdxxPRje3vbfmoOLjBq_bn_lwYJR9gZnJVi0e4JCf5RPr 
_E6JzRcVb.7p5Gr6lMUS-Ri-r0 

Orden del Día: 
Se detalla la agenda de la reunión: 

1. Implementación del currículo "D" vigente. 
2. Presentación de los ejes estratégicos de la universidad y de la Facultad. 

3. Actividades del Plan Operativo de las escuelas. 
4. Perfil del egreso y presentación del currículo "E" - Currículo Pos pandemia. 
5. Reglamentos y documentos normativos de la universidad y facultad. 

Desarrollo de la reunión: 
La reunión comenzó a las 5:30pm. La Decana Dra. Silvia Rodríguez da la bienvenida y da 
lectura a la RESOLUCIÓN DE FACULTAD N° 017-2022-FDH-UCV, además explica que se debe 
realizar dos reuniones de consejo, una del mes de Octubre y otra en el mes de Diciembre para 
dar cuenta de las actividades a proponer. 
A continuación se explica la agenda a tratar en reunión: 

 Implementación del currículo "D" vigente. 
Se detalla los ejes principales del currículo "D" de cada escuela profesional 
(Ecosistema emprendedor). Es importante poder identificar los principales ejes del 
currículo vigente. 
Socializamos el ecosistema emprendedor, aspecto importante del currículo y la 
implementación de ello, mediante actividades programadas por la Dirección de 
Emprendimiento e Innovación de la UCV y por la Escuela. 

 Presentación de los ejes estratégicos de la universidad. 
Por otro lado compartimos aspectos específicos de cada uno de los ejes estratégicos, 
así como las metas y posibles actividades para el logro de cada uno de los ejes 
estratégicos. 

 Actividades del Plan Operativo de las escuelas. 
Reportamos los resultados de la evaluación del PO semestral y las metas a cumplir 
aún para el siguiente semestre académico. 
Se detalla la relevancia de los talleres de cada uno de las escuelas profesionales y el 
informe sobre los procesos de estandarización a nivel nacional. 
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Se detalla algunas actividades de impacto de las escuelas en relación a los planes 
operativos. 

 Perfil del egreso y presentación del currículo "E" - Currículo Pos pandemia 
Se detalla las líneas funcionales de cada carrera, así como las competencias y 
capacidades de cada currículo. 
Se detalla la presentación de la construcción del nuevo currículo "E" post pandemia, 
el reto de la Educación 4.0. 

 En la Facultad, la escuela de Ciencias de Deporte es la única que está en la modalidad 
presencial. 
Algunos hallazgos de la auditoría del ISO 21000, sobre todo temas en relación con la 
inclusión y la implementación de sistemas para mejorar la calidad del aprendizaje del 
mismo. 

Se explica el organigrama de la Facultad. 
En este punto se detalla los centros de investigación y los semilleros que se están 
implementando a través de los semilleros de investigación 

 Se explica los documentos normativos del reglamento de la universidad y de Facultad, 
así como también se detalla que es el Tribunal de Honor. 

 El Sr. Víctor Alfonso Ortiz Villavicencio, pregunta cómo se debe implementar talleres 
o estudios de posgrado en la especialidad de Ciencias de Deporte en la misma 
universidad, porque hasta la fecha no cuenta con ello. Además, menciona que la 
universidad debe tener su propio Centro de Alto Rendimiento y más oportunidades 
de Centro de Prácticas. 

 La Dra. Blanca Marina Silva Castro, menciona que está de acuerdo a todo lo indicado 
en la reunión del Consejo y felicita la buena gestión que se está implementando. 
Al mismo tiempo pregunta sobre las nuevas experiencias curriculares del nuevo 
currículo. 

La Decana de la Facultad agradece la participación de los todos los integrantes del consejo de 
facultad y cierra sesión. 

Acciones por venir: 
 Se realizará la segunda reunión de Consejo en el mes de Diciembre. 
 Se detalla el diseño de aprendizaje del nuevo currículo que en la próxima reunión se 

presentará los perfiles del mismo. 

Aprobación de la reunión: 
Finalmente, la Decana solicita la votación de los acuerdos de la reunión. El Consejo aprueba 
levantando la mano vía zoom. 
Se aprueba todos los acuerdos mencionados por unanimidad. 

Hora de Termino de Reunión: 6:59pm 

Asistencia al finalizar la reunión: 

Dra. Silvia Rodríguez Melgar Asistió 

Dra. Luz Mercedes Vilca Aguilar No asistió (ausente por encontrarse en una misión 
académica en los EE.UU). 

Dra. Blanca Marina Silva Castro Asistió 

Sr. Víctor Alfonso Orti Villavicencio Asistió 

Sra. Angela Marroquin Alfaro Asistió 



 

 
 
 

Anexo: Evidencias 
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